

Diez mil escolares remecieron Campo de Marte a paso marcial

Más de diez mil estudiantes de 109 centros educativos de la capital participaron ayer en el gran desfile escolar Ciudad de Lima que por segundo año consecutivo organizó la Municipalidad Metropolitana, con ocasión del 177 aniversario de la Independencia Nacional.

La jornada cívica se efectuó a lo largo de la avenida de La Peruanidad, en el Campo de Marte. Cada uno de los 42 distritos limeños fue representado por dos o tres planteles escolares que resultaron ganadores en desfiles similares que se llevaron a cabo en cada jurisdicción.

El paso marcial de las delegaciones escolares que participaron con

sus escoltas, batallones de estandartes, profesores y bandas de músicos, le dieron al desfile una singular vistosidad que fue aplaudida por el numeroso público que se dio cita desde tempranas horas.

La jornada fue presidida por el alcalde de Lima, Alberto Andrade Carmona, quien estuvo acompañado por su cuerpo de regidores y la alcaldesa de Jesús María, Paquita Izquierdo Negrón.

Arturo Valero Hidalgo, director municipal de Educación y Cultura de la Municipalidad de Lima, señaló que el desfile escolar tiene como objetivo principal incentivar y fortalecer el sentimiento de identidad nacional en los estudiantes.

Añadió que el alcalde de Lima en una ceremonia especial hará entrega del Gonfalon Municipal y de la medalla de oro al centro educativo ganador del desfile. También habrá medalla de plata y bronce para los planteles escolares que ocupen el segundo y el tercer lugar.

Para ello, el jurado calificador, integrado por regidores, representantes del Ministerio de Educación y la Policía Nacional, evaluaron la marcialidad, la gallardía de la escolta, el saludo de los brigadieres, la sincronía, la energía, la uniformidad y el orden y disciplina de los participantes. Los resultados se conocerán en los próximos días.



DANIEL PAJUELO

Colegios como La Reparación, María Auxiliadora, Teresa González de Faning, Ricardo Bentín y Miguel Grau, entre otros, se dieron cita en el desfile Ciudad de Lima. El gran ausente en la jornada fue el colegio nacional Nuestra Señora de Guadalupe, que fue el plantel ganador el año pasado.